

Barcelona, 1 de marzo de 1952

sr. Don Antonio de la Torre
MADRID

Apreciado Don Antonio:

Recibí su carta del 22 del pasado. Muchas gracias por sus gestiones e informes.

Aquí no hemos recibido todavía ni el giro de las 4.000 Pesetas ni el pago de mi colaboración. Es posible que las cosas de palacio vayan despacio. Lo que lamento es que Balbin no haya tenido la consideración de ponerme cuatro líneas acusando recibo de mis cartas. No es cosa, que diríamos, para alentarme a proseguir en mi colaboración futura.

Creo que mi conferencia en el Ateneo será para el sábado día 16 de este mes. Se titulará "Fernando el Católico, la intimidad de un Rey". Veremos si me salgo con mi propósito de humanizar un tanto la figura de ese monarca.

Muchas gracias por su interés. Aquí ha causado estorbo la noticia de la suspensión de los pagos a los colaboradores del Patronato.